

Franziskus-Kirtag: Feiern für einen guten Zweck

Die Wiener Lebensmittelgewerbe laden zum 10. Mail zum Franziskus-Kirtag: am Sonntag, 8. September 2019 von 10 bis 18 Uhr im Innenhof der Franziskanerkirche in 1010 Wien, Weihburggasse 19 statt.



Die Besucher erwartet beim zehnten Franziskus-Kirtag unter anderem Spezialitäten wie Franziskuswurst, Franziskusbrot oder denschokoladigen Franziskus-Spitz und vieles mehr. Ein besonderes Highlight wird, wie bereits in den Jahren zuvor, der Auftritt des Männergesangsvereins der Wiener Fleischer sein. Beim Gewinnspiel gibt es Picknick-Körbe mit zünftigen Inhalt zu gewinnen – gesponsert von der Kundenzeitschrift Lukullus – sowie weitere Gewinne, die von den Fachgremien zur Verfügung gestellt werden. Sämtliche Einnahmen kommen zu 100 Prozent dem Franziskanerorden zugute.

Der Orden der Franziskaner und die Wiener Fleischer sind durch die Abhaltung ihres jährlichen Dankesgottesdienstes sehr intensiv miteinander verbunden. Der Jahrhundert alte Dankesgottesdienst, wurde nach einem Gelübde der Fleischerzunft 1705 eingeführt und wird – mit wenigen kriegsbedingten Unterbrechungen – bis heute abgehalten. Hintergrund des Gelübdes: Im 17. Jahrhundert wütete in Österreichs Hauptstadt die Pest und forderte viele Opfer. Die Wiener Fleischer und ihre Angehörigen blieben jedoch – wie durch ein Wunder – von der Seuche verschont.

Ideengeber und Mitbegründer KommR Erwin Fellner, Innungsmeister der Wiener Fleischer: „Seit 2010 findet der Franziskus Kirtag statt und zeigt eindrucksvoll die Leistungsfähigkeit der Wiener Lebensmittelgewerbe, wie Wiens Bäcker, Fleischer, Konditoren, Müller und sonstige Nahrungs- und Genussmittelerzeuger. Der Erlös der Veranstaltung sowie freiwilligen Spenden unserer Besucher geht zu 100% an den Orden der Franziskaner.“

Programm:

10 Uhr: 317. Dankesgottesdienst der Wiener Fleischer in der Franziskanerkirche. Als besonderes Highlight hören Sie die „Festliche Singmesse“ für Männerchor & Orgel von Siegfried Singer vorgetragen vom Männergesangsverein der Wiener Fleischer!

ab 11 Uhr bis 18:00 Uhr: Live-Musik, Gewinnspiel, Genuss-Schmankerl und gute Laune. Sämtliche Einnahmen des Kirtags spenden die Wiener Lebensmittelgewerbe direkt an den Franziskanerorden. Damit werden Bedürftige mit täglicher Verpflegung versorgt.

Der Franziskus Kirtag findet bei jedem Wetter statt. Bei trockenem Wetter im Innenhof des Franziskanerklosters, bei Regen im Refektorium der Franziskaner

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at